

Esta política de protección de datos establece los fundamentos conforme a los cuales DELOWORK S.L. procede al tratamiento de los datos personales proporcionados por los usuarios a través de este sitio web.

Los datos identificativos del responsable del tratamiento de datos:

Denominación Social: DELOWORK S.L.

Número de Identificación Fiscal: B72525264

Domicilio Social: Calle Andrade 270. 08020-Barcelona

Correo Electrónico: Falta creación y configuración del correo

Teléfono: +34 747453250

Registro Mercantil de Barcelona: Tomo 48487. Folio 82. Hoja 585622. Inscripción 1.

El propósito principal de dicho tratamiento es exclusivamente atender las solicitudes o consultas realizadas por los usuarios mediante este medio, así como informarles de los servicios prestados con fines comerciales, promocionales y de marketing.

Los usuarios están obligados a completar los formularios con datos veraces, precisos, completos y actualizados. Los usuarios son responsables de cualquier daño o perjuicio que pudiera surgir como resultado de proporcionar información incorrecta, inexacta, incompleta o desactualizada en los formularios. DELOWORK S.L. no asume responsabilidad alguna por tales circunstancias.

Además, se requiere el consentimiento explícito de los usuarios, el cual se obtiene mediante la marcación de una casilla específica al final del formulario de recopilación de datos.

El contenido de la página web es apto para todas las edades, no obstante, los formularios sólo deben ser cumplimentado por personas mayores de 18 años.

Esta medida garantiza que el tratamiento de los datos se lleve a cabo de manera legítima y en cumplimiento con las disposiciones legales pertinentes. DELOWORK S.L. se compromete a utilizar los datos personales exclusivamente para los fines indicados y no los empleará con propósitos distintos a los especificados sin el consentimiento previo de los usuarios.

Es fundamental resaltar que esta política de protección de datos se ajusta a las regulaciones de privacidad aplicables, incluyendo, entre otras, el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) en el ámbito de la Unión Europea. Asimismo, la empresa implementa medidas adecuadas para salvaguardar la seguridad y confidencialidad de los datos personales de los usuarios.

El titular de los datos (usuario) posee, de acuerdo con el marco normativo establecido por el Reglamento General de Protección de Datos, la potestad a ejercer una serie de derechos respecto al tratamiento de sus datos personales. Estos incluyen el derecho de acceso, información, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, oposición al mismo, retirar el consentimiento, portabilidad de sus datos y de reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.

Para ejercer dichos derechos, se requiere que el titular de los datos dirija una comunicación escrita a la empresa DELOWORK S.L. La comunicación debe ser remitida a la dirección indicada a continuación:

XXXXXXXXX@DELO-WORK.COM

DELOWORK S.L. se compromete a procesar estas solicitudes de conformidad con los preceptos legales pertinentes y a garantizar una respuesta diligente a las mismas.